

Fecha: 08-08-2025

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: Gobierno Regional entrega nuevas ambulancias para centros de salud de Coquimbo

Pág. : 16

Cm2: 335,3

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Gobierno Regional entrega nuevas ambulancias para centros de salud de Coquimbo

Con una inversión superior a los \$354 millones, el Gobierno Regional concretó la entrega de cuatro nuevas ambulancias de emergencia básicas año 2025 que irán destinadas al SAPU de Alta Resolutividad (SAR) de Tierras Blancas y a los Centros de Salud Familiar (CESFAM) de Pan de Azúcar, Lila Cortés y El Sauce.

Los vehículos fueron adquiridos por el Servicio de Salud Coquimbo como unidad técnica, financiados íntegramente por el Gobierno Regional mediante el Convenio de Programación suscrito con el Ministerio de Salud. Están completamente equipados con red de oxigenoterapia, camillas de anclaje, climatización independiente, aspiración central, sistema eléctrico dual, señalética institucional y comunicación VHF. Además, cuenta con la capacidad de integrarse a la Red de Urgencias.

